

## Susto en la avenida de Chapí de Elda

30/03/2025



Los Bomberos han accedido por la ventana a una de las viviendas | Marta Maestre.

Los Bomberos han acudido esta tarde al edificio 19 de la avenida de Chapí de Elda por el aviso de incendio. Los vecinos han dado la alarma al notar un fuerte olor a plástico quemado y notar una gran cantidad de humo en la zona.

Los Bomberos han comprobado el edificio y han tenido

que entrar a la fuerza por la ventana del segundo al no haber nadie en la vivienda. Finalmente se ha descartado el incendio y se han marchado.

El suceso ha provocado una gran expectación, pues se ha cortado parte de la transitada vía. La Policía Local y Nacional también han acudido al lugar rápidamente.